
  

 

Niederschrift 

über die Sitzung 

des Ortsbeirates Worms-Heppenheim 

 

 

Sitzungstermin: Dienstag, 18. Februar 2025 

Sitzungsbeginn/-ende von 19:30 Uhr bis 20:00 Uhr 

  

Ort/Raum: Ratssaal Ortsverwaltung Worms-Heppenheim 

 

 

Anwesend sind: 
 
Vorsitz 
Herr Ortsvorsteher Thomas Hens 
 
 
SPD-Fraktion 
Herr Manfred Forth 
Frau Anette Heitz 
Herr Heinfred Spengler 
Frau Andrea Fernekes 
 
 
 
CDU-Fraktion 
Herr Rainer Eitelmann 
Herr Sebastian Kerber 
Herr Frieder Obenauer 
Herr Mike Odermatt 
  
 
Worms will weiter e.V. 
Frau Daniela Gispert 
Herr Tilo Hose 
 
 
Entschuldigt 
Frau Veronika Schreiber 
 
 
  
Presse 
  
 
Schriftführerin 
Klaudia Mayer  
 
 
 



  

 

Tagesordnung 
 

1. Begrüßung 
 

2. Einwohnerfragestunde 
 

3. Beantwortung von Anfragen 
 

4. Mitteilungen 
 
  

1. Begrüßung 
 
Herr Hens eröffnet um 19.30 Uhr die vierte öffentliche Sitzung des Ortsbeirates in der Wahlperiode 2024-
2029 und begrüßt die Ortsbeiräte sowie die zahlreich erschienenen Zuhörerinnen und Zuhörer.   
 
Er stellt fest, dass der Ortsbeirat, durch Einladung vom 10.02.2025, fristgerecht und ordnungsgemäß 
einberufen wurde. 
 
Für die verstorbenen Mitbürgerinnen und Mitbürger wird eine Gedenkminute eingelegt. 

2. Einwohnerfragestunde 
 

Eine Bürgerin moniert die schlechten Straßenverhältnisse in Heppenheim. 
Durch die Bordsteinabsenkung gibt es einige Stolpersteine. 
 
Es wird nicht mehr ordentlich gekehrt. 
 
Das Grünflächenamt ist letztes Jahr nicht mehr ordnungsgemäß der Pflege der Grünflächen 
nachgekommen. 
 
Kommentar: 
Stolpersteine werden zu einem späteren Zeitpunkt von der Stadt beseitigt. 
 
Jeder Bürger ist selbst zuständig für die Kehr- und Räumpflicht des Bürgersteiges. 
 
Mitglieder der Stadtdörfer sind bereits in Kontakt mit einem Bürger der seiner Räumpflicht nicht 
nachkommt. Die Sache gestaltet sich sehr schwierig. 
 
Der Ortsvorsteher spricht erstmal persönlich mit den jeweiligen Bürgern, bevor eventuell weitere 
Maßnahmen folgen können. 
 
Das Grünflächenamt ist momentan an seine Grenzen gekommen; personell und krankheitsbedingt. 
 
 
Besteht das Interesse die 1968 gegründete Gemeinschaft mit dem Partnerdorf in Frankreich wieder 
zu beleben? 
 
Dies wird in der nächsten Sitzung abgestimmt. 

  
 
 
 
   
 



  

 

3. Beantwortung von Anfragen 
 
 

Sportgeräte Turnhalle 
 
Das Geld ist geflossen, Herr Meining hat alles in die Wege geleitet. Ende März sollte es zum 
Abschluss kommen. 
 
Schultoilette 
 
Haushaltsfreigabe muss noch genehmigt werden. 
Ein Abschluss 2025 ist sehr unwahrscheinlich. 
Dieses Projekt läuft bereits schon seit 10 Jahren. 
 
Herr Stefikos fragt nach der Wahlvorstandsliste; wie hat sich der Wahlvorstand 
zusammengesetzt?  Nach dem Herr Hens antwortet, dass die Zeit der Vorbereitung sehr kurz war 
und er über die Verfahrensweise keine Info hatte, hat Herr Stefikos die Wahlvorstandsliste 
vorgelesen. 
 

Herr Hens möchte erstmalig die Wahlen in der Funktion des Beobachters begleiten, damit er einen 
Überblick über den Verlauf für die nächste Landtagswahl hat. 
 
 
 

Herr Stefikos fragt nach dem Stand der Erneuerung des Weges zwischen Kirche und Villa 
(Eisbach) 
Herr Hens teilt mit, dass dieses von der Stadt abgelehnt wurde, mit einer Mail zwei Wochen nach der 
Ortsbeiratssitzung vom September 2024. Es wird keine Baumaßnahmen geben, da keine Gelder 
vorhanden sind. Der Ortsbeirat hatte die Info bereits im September erhalten. 
 

    
 

4. Mitteilungen 
 

Haushalt 

Haushalt ist nicht genehmigt. Herr Hens wies auf die Verlängerung der vorläufigen Haushaltsführung 
hin. 

Parksituation 
Das Ordnungsamt wird verstärkt ab April bei ordnungswidrigem Parken vorgehen. Dies wurde bisher 
in den Vororten von Worms locker gehandhabt. Ab April gelten strenge Maßnahmen. 
Dazu gibt es noch vorher Informationen in der Presse. 
 
Immobilienmanagement 
 
Ratssaal kann für Geburtstage, Feiern vermietet werden. 
Treppe muss außen, ab eine Personenzahl von 16, angebracht werden. Dies wird im Mietvertrag mit 
aufgenommen. Es wird noch auf die Zustimmung der Kirche gewartet, wegen dem 2. Rettungsweg. 
 
Wormser Landstraße 
 
Die Decke der Wormser Landstraße wird in den Sommerferien repariert. 
Bürger werden 4 Wochen vor Beginn der Arbeiten noch einmal schriftlich informiert. 
 



  

 

 
Glasfaser 
Keine Neuigkeiten 
 
Kindergarten 
Neuer Bereich wird zum September 25 eröffnet. 
 
Diebstahl 
 
50 Sträucher zur Bepflanzung an der TSG wurden am selben Tag der Belieferung gestohlen. 
 
 
 
 
Danksagung 
 
Herr Eitelmann von der CDU bedankt sich für die sehr gute Zusammenarbeit am Demokratietag. 
 
Hier haben sich gemeinsam die Ortsbeiratsmitglieder der CDU / SPD und Wormswillweiter 
eingesetzt. 

 
    

 

  

Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am 13. Mai 2025 statt. 

 

Worms, 19.02.2025 

 

Der Vorsitzende:     Die Schriftführerin: 

     

Ortsvorsteher Thomas Hens   Klaudia Mayer  


